
 

 

 

 

 

 

 6 月 30 日(水)の中央委員会では、各委員会がふれあい月間で、いじめ･暴力の根絶に向けて実施した様々な活

動について報告が行われました。生徒会本部役員で行った、「あつまれ！ありがとうの森～本部役員郵便局～」に

も皆さんご協力頂き、ありがとうございました。以下に、各委員会と本部役員の取り組み内容とその成果をまと

めました。 

＜各委員会と本部役員のふれあい月間における取り組み＞ 

委員会 取組内容 成果や課題 

本部役員 

○「あつまれ！ありがとうの森～本部役員郵 

 便局～」という企画で全校生徒に感謝メッセ  

 ージを書いてもらい放送で紹介した 

○温かい雰囲気が放送時には流れた、メ 

 ッセージをもらった時には嬉しそう 

 な笑顔がたくさん見られた 

3 年学級委員 

○教室の環境整備 

○ルールやマナーを守らせる 

○一部の個人へ呼びかけをし、成果が出 

 たが、もっと行えた 

○呼びかけがあまり行えなかった 

2 年学級委員 
○班長会で、授業中にみんなが集中でき楽しく  

 過ごせる席を考えた 

○授業に集中して、話す人が少なくなっ  

 た 

1 年学級委員 
○終学活で毎日 3 人ずつその日の良かったこ 

 とを報告する 

○クラスの雰囲気が良く、明るくなった 

8 組学級委員 

○休み時間に落ち着いて過ごすよう呼びかけ 

 のポスターを作成し掲示した 

○じゃれ合いが多かったがポスターを 

 掲示してからは言葉遣いが良くなり、  

 会話をして過ごす人が増えた 

生活委員 

○いじめ暴力根絶に向けたポスター作成掲示 

○昼休みに外で遊ぶよう呼びかけ 

○登校時間のあいさつ運動 

○人の目に入り啓発につながった 

○外で遊ぶ人が増えた 

○返事してくれる人や自らあいさつし 

 てくれる人が増えた 

図書委員 
○いじめ防止に関する本の紹介やポスターの 

 作成と掲示 

○実施が来週以降の予定 

放送委員 
○いじめを防止する標語を昼の放送で流す ○言葉遣いが良くなったりクラスの雰 

 囲気が良くなった 

保健・給食委員 
○相手のことを大切にできるようなポスター 

 を作成した 

○暴言が減ったり優しい言葉がけが増 

 えた学年もあった 

整美委員 
○ロッカーの整理整頓の呼びかけ 

○きれいなロッカーを写真で紹介する 

○呼びかけだけでは効果が無かった 

○今後行っていく予定 

 ふれあい月間は 6 月で終わりますが、これらの活動を今後も継続し、さらに良い多摩辺中学校をつくっていき

ましょう。 

 

 

 

 

 

 

  

 

６ 
第４３ 

令和 3 年 
７月６日(火) 

本部役員企画の説明 

全校生徒の取組 放送許可の依頼 

感謝メッセージの振り分け 

※本紙には生徒の個人情報が掲載されているため、取り扱いにはご注意ください 


